

10/14(木)

📷 📺 おかえり、美宇ちゃん！

～中央市役所～

中央市出身で、東京2020オリンピック卓球女子団体において銀メダルを獲得した平野美宇選手(日本生命)が田中市長を表敬訪問し、結果報告を行いました。

平野選手は、激闘の末に獲得したメダルを市長に披露し、試合の様子や3年後に開催されるパリオリンピックに向けての意気込みなどを語ってくれました。



平野選手の来訪を歓迎！



世界で活躍する平野選手をみんなでお出迎え！



試合のときの心境などを話してくれました



とまチュウも駆けつけました♪



応援グッズにサインをいただきました



中央市産の野菜や果物を贈りました

10/5(火)

📺 認知症って知ってる？

～三村小学校～



講座修了の証のオレンジリング

認知症に関する理解を深め、認知症の人たちの応援者になってもらうことを目的に「認知症キッズサポーター養成講座」が開催されました。劇やクイズなどで理解を深めた児童からは「近所に認知症の人がいたら、教わったことを思い出して助けてあげたい」などの感想を聞くことができました。



劇などを通して、認知症について正しい知識を学びました

与一の館の場所が決定!?

～豊富郷土資料館～

10/9(土)



参加者の投票で浅利与一の館の場所を決めました

浅利与一の館はどこにあったのかを探るパネルディスカッションが開催され、市内外から25人の参加者が集まりました。

参加者は5人のパネラーの説をじっくり聞き、最終的に一番納得した説に1票を投じました。見事浅利氏館所在地に選ばれたのは、定説の「浅利七蔵」ではなく、「大鳥居大福寺周辺」でした。

真実は与一のみぞ知る…です。



資料を使ってプレゼンを行いました

